

Presseinformation

12.05.2025

Rakow, Nindelt und Rach siegen in Lugau

- **Eric Rakow setzt sich nach zwei Läufen in Lugau in der DMX 250 durch**
- **Neo Nindelt siegt zum zweiten Mal in der DMX 85**
- **Marlo Rach und Jesko Loberenz punktgleich bei der DMX 65**

Lugau. Am vergangenen Wochenende ging es in Lugau in der Deutschen Motocross-Meisterschaft in den Klassen 250, 85 und 65 ccm um wertvolle Meisterschaftspunkte. Eric Rakow (D/AMX Racing) zog mit dem Tagessieg der DMX250 in der Meisterschaft mit dem Tabellenführer Fritz Greiner (D/KTM) gleich. Neo Nindelt (D/TYK Team Yamaha Knobloch sponsored by A.T.E.C.) vergrößerte mit einem Sieg in der DMX 85 die Meisterschaftsführung. Marlo Rach (D/A-Team) übernahm in der DMX 65 mit dem Sieg in der Tageswertung auch die Tabellenspitze.

DMX 250: Rakow holt Greiner ein

Eric Rakow setzte sich in der Tageswertung in Lugau in zwei Läufen gegen Fritz Greiner und Linus Jung (D/KTM Sarholz Racing Team) durch. Rakow und Jung kollidierten im ersten Lauf im Zweikampf, arbeiteten sich jedoch im Rennverlauf wieder an die Spitze zurück. Rakow gewann knapp vor Jung und Greiner. Richard Stephan (D/KTM GST Berlin Racing) und Ben-Lukas Bremser (D/Team AB Racing) folgten mit deutlichem Abstand auf den weiteren Positionen. Im zweiten Lauf ging der Sieg deutlich an Greiner vor Rakow, Bremser, Jung und Stephan. In der Tabelle zog Rakow mit dem Führenden Greiner gleich. Jung, Stephan und Bremser runden die Top-Fünf ab.

DMX 85: Nindelt bleibt ungeschlagen

Aufgrund der hohen Starterzahl wurden zwei Halbfinale für die Qualifikation für das Finalrennen ausgetragen. Neo Nindelt gewann zum zweiten Mal in Folge das Finale und setzte sich vor John Kranhold (D/SixtySeven Racing Team Husqvarna), Maximilian Neumann (D/ADAC Hessen-Thüringen e.V.), Elias Philipp (D/Motorrad Waldmann) und Hannes Lorenz (D/Mefo Sport Racing Team by Team Motoroox) durch. Nindelt führt die Tabelle mit der Maximalpunktzahl vor Jamiro Peters (D/DIGA MX Academy), Philipp, Lorenz und Tom Hänel (D/Mefo Sport Racing Team by KTM Sturm) an.

DMX 65: Spitzenduell zwischen Rach und Loberenz

In der DMX 65 entwickelt sich die Meisterschaft zu einem engen Schlagabtausch zwischen Marlo Rach und Jesko Loberenz (D/SevenSevenSix MX-School). Die zwei Kontrahenten fuhren in den zwei Wertungsläufen je einen Laufsieg und zweiten Platz ein. Loberenz gewann das erste Rennen vor Rach, John Engel (D/KTM), Matteo Bauten (D/DIGA MX Academy) und Eddi Haustein (D/ADAC Sachsen e.V.). Im zweiten Lauf setzte sich Rach vor Loberenz, Oskar Walter (D/ADAC Sachsen e.V.), Bauten und Thies Baltruweit (D/Thies) durch. In der Tageswertung ging der Sieg aufgrund des besseren Resultats im zweiten Lauf an Rach vor Loberenz, Bauten, Walter und Baltruweit. In der Meisterschaft liegt Rach nun punktgleich mit Loberenz an der Spitze. Bauten, Walter und Maximilian Tse An Auer (D/KTM) folgen auf den weiteren Plätzen.

Alle Resultate sowie die aktuellen Tabellenstände gibt es unter [adac-motorsport.de](https://www.adac-motorsport.de).

Presseinformation

Pressekontakt

ADAC MX Masters/DMX

Sebastian Wolter, Atze Entertainment, T +49 172 89 91 977, E-Mail adacmxmasters@atze.tv

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/motorsport